



LA CITY

La 'uni' pública pierde hombres

Las universidades públicas perdieron un total de 1.281 docentes e investigadores durante el curso 2013-2014. Llama la atención que este recorte haya afectado solo a hombres. De hecho, hay 1.373 hombres menos y, sin embargo, 98 nuevas mujeres. Los datos pertenecen a la estadística de personal de las universidades, publicada por el Ministerio de Educación. Por comunidades autónomas, las mayores mermas se dieron en Madrid (365 menos), Cataluña (329 menos), Andalucía (249 menos) y la Comunidad Valenciana (214 menos). Les sigue Galicia (106 menos). Y luego ya, a bastante distancia, La Rioja (36 menos) Canarias y Cantabria (35 menos cada una), País Vasco (21 menos) y Navarra (19 menos). En las privadas pasó lo contrario. El personal docente e investigador aumentó en 1.020 personas.